Gobierno colombiano y el ELN celebran nueva ronda de diálogos en búsqueda de la paz



Quito, 10 ene (RHC) La quinta ronda de diálogos de paz entre en Ejército de Liberación Nacional y el gobierno de Colombia comienza este miércoles en esta capital, luego de una jornada de reuniones, por separado, de los dos equipos negociadores.

El objetivo central de la nueva etapa de conversaciones es definir si se extiende el cese del fuego, pactado de manera bilateral y que estuvo en vigor desde el 1 de octubre de 2017 hasta la víspera, refiere Prensa Latina.

La agenda incluye una revisión del cumplimiento de los compromisos adquiridos por las partes y la implementación del alto al fuego.

En esta ocasión, la representación gubernamental estará liderada por el exvicepresidente Gustavo Bell, quien reemplazó a Juan Camilo Restrepo, encargado de dirigir esa delegación en las cuatro primeras rondas.

La víspera, la canciller ecuatoriana, María Fernanda Espinosa, expresó el deseo de esta nación andina de que continúe el cese del fuego, en un encuentro sostenido con el equipo de la administración dirigida por el presidente Juan Manuel Santos.

En el intercambio, en la sede de la cancillería, Espinosa resaltó la satisfacción del ejecutivo ecuatoriano con los logros de las negociaciones hacia el fin del conflicto armado de más de 52 años.

La titular apostó por una 'paz definitiva y permanente' y ratificó asimismo el compromiso nacional con el proceso en marcha rumbo a acabar el enfrentamiento.

'La paz en Colombia será la paz para América Latina', recalcó Espinosa.

De su lado, Gustavo Bell agradeció el rol ecuatoriano como anfitrión y garante de las conversaciones y afirmó que los avances no hubieran sido posibles sin el apoyo político de este gobierno.

Se estima que el nuevo ciclo podría extenderse por al menos dos meses.

Las negociaciones comenzaron en su fase pública en febrero de 2017 en la hacienda Cashapamba, ubicada en las afueras de la capital.

El Acuerdo de Quito, mediante el cual se oficializó el cese del fuego por 102 días, es hasta ahora el mayor logro de la mesa.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/152229-gobierno-colombiano-y-el-eln-celebran-nueva-ronda-de-dialogos-en-busqueda-de-la-paz



Radio Habana Cuba